

42
Montag, 22. August 1994

Schick kontert: „Nackenheim ist anerkannt“

red. MAINZ-BINGEN — „Nackenheim ist Dorferneuerungsgemeinde, und das müßten Bürgermeister und Ortsbürgermeister eigentlich wissen“, reagierte Landrat Claus Schick auf einen AZ-Bericht vom 18. August. Darin hatten VG-Chef Krämer sowie die Nackenheimer Bürgermeister Ollig und Kraus erklärt, daß sie aus Schreiben der Kreisverwaltung nicht schlau geworden seien.

Um die Verfahrenswege zu vereinfachen, um anstehende Projekte schneller fördern zu können, werde bereits seit 1989 keine förmliche Anerkennung mehr ausgesprochen. „Es genügt ein Bestätigungsschreiben, und das liegt der Gemeinde Nackenheim seit 1992 vor“, teilt Schick mit. Was die Bezuschussung für die Rathaussanierung in Nackenheim betrifft, so habe die für Dorferneuerung zuständige Referentin bei der Kreisverwaltung, Ute Grunau, in intensiven Gesprächen der Gemeindeführung Wege zur Förderung aufgezeigt und sich in Fachgesprächen bei der Bezirksregierung für eine Förderung des Projektes stark gemacht.

Was die Anerkennung Bodenheims als Fremdenverkehrsgemeinde anbelangt, so sei der Kreis hier nicht zuständig.